

L'hydraulique rurale sera gérée par l'État, le secteur privé et les collectivités territoriales

Dossier de la rédaction de H2o
January 2026

Le gouvernement veut faire en sorte que la gestion de l'eau dans les zones rurales soit partagée entre l'État, le secteur privé et les collectivités territoriales, a expliqué le ministre de l'Hydraulique et de l'Assainissement, Cheikh Tidiane Diaye.

Une "nouvelle forme" de gestion de l'eau est nécessaire pour le monde rural, selon lui. "Pour y arriver, ce ne sera plus le secteur privé qui va gérer seul l'hydraulique rurale. L'État sera partie prenante de la gouvernance de l'eau dans les zones rurales", a-t-il dit, rappelant que c'est le cas dans les zones urbaines, avec la société SEN'EAU. Les collectivités territoriales seront-elles-mêmes impliquées dans la gouvernance. Cette démarche permettra de résoudre les problèmes auxquels le monde rural est confronté en matière d'approvisionnement en eau, car les responsabilités seront ainsi partagées, estime le ministre, qui précise que les manifestations ou altercations sont généralement liées à la gestion des forages.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica